

**VIVONS EN ENFANTS DE LUMIERE
SUR LES CHEMINS OÙ L'ESPRIT NOUS CONDUIT :
QUE VIVE EN NOUS LE NOM DU PERE !**

1.L'heure est venue de l'exode nouveau
Voici le temps de renaître d'en-haut !
Quarante jours avant la Pâque,
Vous commencez l'ultime étape.

4. L'heure est venue de grandir dans la foi ! 5.L'heure est venue d'affermir votre cœur !
Voici le temps de la faim, de la soif ! Voici le temps d'espérer le Seigneur !
Gardez confiance, ouvrez le Livre. Il est tout près, il vous appelle.
Voici le pain, voici l'eau vive ! Il vous promet la vie nouvelle

Prière pénitentielle : (C57) Kyrie eleison.

Lecture d'Ezéchiel 37, 12-14

Ainsi parle le Seigneur Dieu : Je vais ouvrir vos tombeaux et je vous en ferai remonter, ô mon peuple, et je vous ramènerai sur la terre d'Israël. Vous saurez que Je suis le Seigneur, quand j'ouvrirai vos tombeaux et vous en ferai remonter, ô mon peuple ! Je mettrai en vous mon esprit, et vous vivrez ; je vous donnerai le repos sur votre terre. Alors vous saurez que Je suis le Seigneur : j'ai parlé et je le ferai – oracle du Seigneur. – Parole du Seigneur.

Psaume 129



Je mets mon espoir dans le Seigneur je suis sûr de sa parole

Des profondeurs je crie vers toi, Seigneur,
Seigneur, écoute mon appel !
Que ton oreille se fasse attentive
au cri de ma prière !

J'espère le Seigneur de toute mon âme ;
je l'espère, et j'attends sa parole.
Mon âme attend le Seigneur
plus qu'un veilleur ne guette l'aurore.

Si tu retiens les fautes, Seigneur,
Seigneur, qui subsistera ?
Mais près de toi se trouve le pardon
pour que l'homme te craigne.

Oui, près du Seigneur, est l'amour ;
près de lui, abonde le rachat.
C'est lui qui rachètera Israël
de toutes ses fautes.

Évangile selon Saint Jean 11

En ce temps-là, Marthe et Marie, les deux sœurs de Lazare, envoyèrent dire à Jésus : « Seigneur, celui que tu aimes est malade. » En apprenant cela, Jésus dit : « Cette maladie ne conduit pas à la mort, elle est pour la gloire de Dieu, afin que par elle le Fils de Dieu soit glorifié. » Jésus aimait Marthe et sa sœur, ainsi que Lazare. Quand il apprit que celui-ci était malade, il demeura deux jours encore à l'endroit où il se trouvait. Puis, après cela, il dit aux disciples : « Revenons en Judée. » À son arrivée, Jésus trouva Lazare au tombeau depuis quatre jours déjà. Lorsque Marthe apprit l'arrivée de Jésus, elle partit à sa rencontre, tandis que Marie restait assise à la maison. Marthe dit à Jésus : « Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort. Mais maintenant encore, je le sais, tout ce que tu demanderas à Dieu, Dieu te l'accordera. » Jésus lui dit : « Ton frère ressuscitera. » Marthe reprit : « Je sais qu'il ressuscitera à la résurrection, au dernier jour. » Jésus lui dit : « Moi, je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi, même s'il meurt, vivra ; quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ? » Elle répondit : « Oui, Seigneur, je le crois : tu es le Christ, le Fils de Dieu, tu es celui qui vient dans le monde. » Jésus, en son esprit, fut saisi d'émotion, il fut bouleversé, et il demanda : « Où l'avez-vous déposé ? » Ils lui répondirent : « Seigneur, viens, et vois. » Alors Jésus se mit à pleurer. Les Juifs disaient : « Voyez comme il l'aimait ! » Mais certains d'entre eux dirent : « Lui qui a ouvert les yeux de l'aveugle, ne pouvait-il pas empêcher Lazare de mourir ? » Jésus, repris par l'émotion, arriva au tombeau. C'était une grotte fermée par une pierre. Jésus dit : « Enlevez la pierre. » Marthe, la sœur du défunt, lui dit : « Seigneur, il sent déjà ; c'est le quatrième jour qu'il est là. » Alors Jésus dit à Marthe : « Ne te l'ai-je pas dit ? Si tu crois, tu verras la gloire de Dieu. » On enleva donc la pierre. Alors Jésus leva les yeux au ciel et dit : « Père, je te rends grâce parce que tu m'as exaucé. Je le savais bien, moi, que tu m'exaucas toujours ; mais je le dis à cause de la foule qui m'entoure, afin qu'ils croient que c'est toi qui m'as envoyé. » Après cela, il cria d'une voix forte : « Lazare, viens dehors ! » Et le mort sortit, les pieds et les mains liés par des bandelettes, le visage enveloppé d'un suaire. Jésus leur dit : « Déliez-le, et laissez-le aller. » Beaucoup de Juifs, qui étaient venus auprès de Marie et avaient donc vu ce que Jésus avait fait, crurent en lui. – Acclamons la Parole de Dieu.

Acclamation après l'Evangile : (D158bis)

Dieu vainqueur de nos ténèbres, **LOUANGE ET GLOIRE A TOI !**

Dieu vivant qui régénère, **LOUANGE ET GLOIRE A TOI !**

Parole du Seigneur, souffle de la Vie, **PAROLE DU SEIGNEUR, FAIS-NOUS RESURGIR.**

Prière universelle :



Par Jé-sus Christ, ton ser-vi-teur, nous te pri - ons, Sei - gneur.

1. Quand nous laissons le désespoir nous envahir. Quand nous nous refermons sur notre impuissance. Quand nous croyons que tout est impossible. Quand nous baissions les bras.

Seigneur réveille en nos cœurs la foi pour qu'avec toi nous accomplissons notre mission de chrétiens sur le terrain, au centre de la société, dans les périphéries, dans la rue. Que nous ne restions pas enfermés dans nos églises, nous t'en prions !

2. Quand nous regardons avec fatalisme la terre se réchauffer. Quand nous observons le nombre de milliardaires augmenter sans indécence. Quand nous zappons à la télé le chiffre des catastrophes naturelles et des extinctions d'animaux.

Quand nous ne réagissons plus à l'augmentation de la pauvreté.

Seigneur réveille-nous, remets-nous debout afin que nous prenions notre avenir en main et que malgré les échecs nous continuions d'avancer pour la sauvegarde de notre maison commune, nous t'en prions !

3. Quand le découragement nous guette. Quand notre flamme intérieure n'est plus que braise fumante.

Seigneur réveille-nous, ranime les trésors de générosité, d'audace et de créativité que tu as déposé en chacune et chacun de nous. Que nous puissions écrire ta Bonne Nouvelle dans notre aujourd'hui avec de nouveaux visages, nous t'en prions !

Dieu trois fois saint,

Tu es communauté d'Amour : Tu es Père, Fils et Esprit.

Nous te prions pour nous, paroisse de Jemeppe : Aide-nous à être, à ton image, une communauté d'amour.

Dieu Père,

*ta tendresse pour chaque homme
est infinie :*

*Fais que nous soyons signe
de cette tendresse,
spécialement avec les plus démunis.*

Jésus Ressuscité,

*ton engagement pour ton Père
a été jusqu'au bout :
Remplis nos engagements
de ta force et de ta fidélité.*

Esprit Saint,

*Tu es la vie de Dieu
répandue en nos cœurs :
Rends-nous attentifs
aux espérances et aux souffrances
des hommes nos frères. Amen!*

Sanctus : (C 70)

Dieu Saint, Dieu Fort, Dieu Saint le Seigneur, Dieu de l'univers.

Terre et ciel proclament ton nom, Gloire à Toi, Seigneur

Hosanna pour le Très Haut, **Hosanna pour le Très Haut**

Béni soit celui qui vient, Jésus le Fils de Dieu, le Seigneur. **Hosanna...**

Anamnèse : (D74)

Quand nous mangeons ce pain et buvons à cette coupe, nous célébrons le mystère de la foi !

Nous rappelons ta mort, Seigneur ressuscité, et nous attendons que tu viennes.

Agneau de Dieu (B 37)

1. Jésus-Christ, Fils de Dieu, livré comme un agneau aux mains de ses bourreaux pour sauver les hommes, donne ton pardon, donne ton pardon.

2. Jésus-Christ, Fils de Dieu, donné comme le pain, rompu et partagé pour nourrir les hommes, donne ton amour, donne ton amour.

3. Jésus-Christ, Fils de Dieu, versé comme le vin aux couleurs du soleil pour la joie des hommes, donne-nous la paix, donne-nous la paix.

Chant de communion (D173)

1. Grain de blé qui tombe en terre, Si tu ne meurs pas, Tu resteras solitaire, Ne germeras pas.

2. Qui à Jésus s'abandonne, Trouve la vraie vie. Heureux l'homme qui se donne, Il sera béni.